

SABLE

Oficial de la Milicia Nacional

hacia 1848

GUARNICIÓN: gran cazoleta de latón con calados y cincelados. Presenta las iniciales entrelazadas de la Milicia Nacional "MN" y, en la parte superior, lo que se supone es el nombre del oficial "J. León". Virola trabajada con decoraciones muy típicas del siglo XIX. Monterilla clásica isabelina de los modelos para Caballería de 1840. Puño de madera cubierto de piel y alambrado con torzal de latón.

HOJA: larga, curva, de ancho vaceo y decorados en su primera mitad que denota confección alemana de Solingen cosa muy normal en sables de esta época.

VAINA: de hierro, con dos abrazaderas y sus correspondientes anillas.

INSCRIPCIÓN:

S&K (Schnitzler & Kirschbaum)
Espaderos alemanes que labraban en Solingen
entre 1811 y 1864



La Milicia Nacional fue un intento, en principio serio, de Cuerpo de Seguridad ciudadana que, conforme iba andando el siglo XIX, recibió diversos nombres, en función del tiovivo de la política, como fueron: Guardia Cívica en 1794, Milicia Nacional en 1812, Milicia Urbana o Milicias Provinciales en 1834, Guardia Nacional en 1835, Milicia Nacional de 1848 a 1868, Voluntarios de la Libertad en 1868, Voluntarios de la República en 1873 y Voluntarios de la Monarquía Constitucional en 1875.

Al final, con Alfonso XII, recuperó el nombre de Milicia Nacional. Ya felices y recobrado su primitivo nombre, la Milicia Nacional acabó desapareciendo.



Long T: 1030 Hoja: 880 Ancho H: 034



Fotografías de Lluc Sala

National Militia Officer's saber circa 1848